
第 7 回新千里東町地域自治協議会理事会議事録 

１．日 時：2014 年 11 月 16 日（日）13：00～14：30 

２．場 所：新千里東町会館 2 階 

３．出席者 

*役 員：小川会長、河野昭・橋本両副会長、清水千・勝久両会計 

*理 事：総数 20 名中、出席者 16 名（上記役員 5 名を含む） 

西田・久乗・倉垣・平石・呉・富田・古橋（以上自治会）、水野・原・寺村・

清水博（以上諸団体）  欠席理事：下野、赤井、十河、山地 

*監 事：上田、桑原 

*地域オブザーバー：河野希、今井 

*事務局：玉富・山田 

*オブザーバー：藤田・林・石塚（以上豊中市） 

４．議事 

４－１第 6 回理事会議事録の確認 

・配布資料について説明がなされ、特段の意見なく了承された。 

４－２ 各部会・委員会の活動報告 

(１) 防災部会 

・10 月度防災部会において、防災マップと防災マニュアルの作成に向けて 2 つの小委

員会を設置、2 月をめどに検討することとし、第 1 回委員会を実施した。 

・災害対策において東町と各自治会が重なりあうことのないようきちんと整理して、

対策本部組織図を作る必要があるとの意見が表明された。 

・11 月 16 日に東町として第 2 回防災訓練を実施し、約 200 人の参加があった。 

・協議会の豊中市自主防災組織登録に関し、先月各自治会にお願いしていた意見集約

の結果を報告願ったところ、登録に反対するものではないが今回必ずしも自治会と

しての意見を集約したと言えるものではないとの意見をも考慮した上で、登録する

ことについて承認された。 

(２) 新千里東町キャンドルロード実行委員会 

・配布資料に基づき、10 月 25 日に実施したキャンドルロードを振り返り、約 3,500

人の参加と事前準備を含めて 300 人を超えるボランティアの協力があり、東町の多

くの住民・団体が交流する機会となったとの報告がなされた。 

・次年度以降の実施については、年内に実行委員会による反省会を開き検討すること

とし、各自治会にはその前に自治会内の意見を集約頂くこととなった。 

(３) 環境委員会 

・ジェイグラン脇の危険側溝対策について市や府、施工業者と協議を進めている、ま

た、府営住宅新棟駐車場からの道路と市道との交差点の安全対策について、市に提

出した要望書に基づき、対策が進められていくと考えている旨報告があった。 

・もみじ橋通り沿いに水飲み場、休憩椅子を設置する案件について、住民のどの程度

の意見に基づき検討したのか疑問があり、進め方がわかりにくいとの意見があった。 

・周辺自治会の意見を求める方法について、プランを事前に十分周知した上で意見集



約しなければ、住民の意見とはならないのではないかとの疑問が呈せられた。 

・掲示版付近の休憩用の椅子について、他の場所で不要になったものを貰い受けた経

緯がある。豊中市と相談し安くて良いものを検討する必要があるとの意見があった。 

・アダプト清掃の鍵の管理等を各自治会に輪番制で負担願う事は疑問、無理ではない

かとの指摘があった。 

(４) 近隣センター移転計画対策委員会 

・近隣センター移転計画に対し、9 月の住民説明会の結果などを踏まえ、計画変更等

の要望を市に提出した。今後、新地区会館に関するワークショップの開催や地権者

との話し合いの場を持つなどして、より良い計画となるよう検討を進めていく旨報

告があった。 

・新地区会館の試案図面について現時点での扱いを説明し承認された。 

・第 1 回ワークショップの開催及び地権者との話し合いの場を持つことについて諮 

ったところ異論はなく承認された。 

(５) 新春交歓会実行委員会 

・新春交歓会を来年１月 10 日（土）11：00～開催する（既に説明してきた通り）。 

・実施のため赤井副会長を委員長とする実行委員会を設置することについて諮った 

ところ異論はなく承認された。 

 

４－３ 自治会・団体間の連絡と相談 

(１)公民分館より、人権講座の開催案内があった。 

(２)福祉委員会より、世代間交流ともちつき大会の予定について説明があった。 

広報誌「ひがしおか」1 月号の表紙を飾るため、もちつき大会に集まる大勢の人によ

る人文字を東丘小グランドに描き、高所から撮影したいので協力方要望があった。 

５．次回定例理事会：12 月 21 日（日）10:00～12:30 東町会館 2 階集会室 

                                  以上 

 


